

## 11/2 超学年遊び

学年を超えて仲良くなれるように、超学年遊びを行いました。ペアで仲良く遊んで絆が深まりました。



## 11/5 えのきコンサート

学年の仲間と心を一つにして作り上げた音楽を発表しました。



## 11/14 まちたんけん

生活科の授業で、まちたんけんに行きました。地域のお店や施設がどんなところか分かりました。



## 11/16 千代保稲荷見学

3年生が、千代保稲荷の参道のお店を見学しました。いろいろなお店がたくさんあって、わくわくしました。



## 11/18 ひびきあいの日

各学級のぽかぽか宣言の取組を交流したり、人権擁護委員さんの劇を鑑賞したりして、今尾小をもっとぽかぽかにしていく気持ちが高まりました。



## 11/21 えのき葉っぱ隊

みんなが大好きなえのきの葉っぱを掃除するボランティア活動を行っています。今年も秋が深まっています。



## 11/24 消防署見学

3年生が海津市消防署に行き、くらしを守ってくれている人の仕事について調べました。



## 11/25 薬物乱用防止講座

薬剤師さんと保護司の方に来ていただき、薬物の恐ろしさについて学びました。

